



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>154 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>24-854</b>
Prix	<b>1 199 000 €</b>

# Villeneuve-Loubet

## Maison à vendre (06270)

Bienvenue à cette magnifique villa rénovée avec goût, située à Villeneuve-Loubet, un joyau niché entre mer et montagnes sur la Côte d'Azur. Cette villa spacieuse de 155m2 offre un cadre de vie exceptionnel avec ses 5 pièces, dont 3 chambres, chacune avec sa propre salle de bains. Vous serez enchanté par le confort et l'intimité qu'offre chaque espace. Dès que vous franchissez le seuil, vous êtes accueilli par un séjour cathédrale baigné de lumière naturelle, agrémenté d'une cuisine ouverte, véritable invitation à la convivialité et aux moments de partage en famille ou entre amis. À ...

*Welcome to this beautifully renovated villa, located in Villeneuve-Loubet, a gem nestled between the sea and mountains on the French Riviera. This spacious 170m2 villa offers an exceptional living environment with its 5 rooms, including 3 bedrooms, each with its own bathroom. You will be enchanted by the comfort and privacy that each space provides. As soon as you step through the door, you are greeted by a cathedral-style living room bathed in natural light, complemented by an open-plan kitchen, a true invitation to conviviality and moments of sharing with family or friends. Outside, a ...*

## **KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER**

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

